

Vacances et loisirs

# Séjour collectif pour une trentaine d'enfants à Franceville

L.R.A.

Libreville/Gabon

LA Direction générale des loisirs (DGL) organise, du 15 au 30 juillet, une colonie de vacances à l'intention de 32 enfants. Partis de Libreville le 15 courant via le train pour Franceville, ils séjournent au Lycée Agathe Obendjet, où d'autres tout petits du cru (une dizaine) vont se joindre à eux.

Autour du thème "Gabon ma terre, ma culture", l'administration des loisirs propose à ces jeunes vacanciers des activités de divertissement, de détente,



Photo : L.R.A.

Marie-Rose Ndoumve, DG des loisirs.

de délasserment, d'épanouissement, de défoulement et d'éducation, vante



Photo : LLIM

Les jeunes de 6 à 13 ans en partance pour Franceville, dans le cadre de la colonie de vacances organisée par la direction générale des Loisirs.

Marie-Rose Ndoumve, directrice générale des Loisirs. L'objectif recherché

étant, précise-t-elle, d'accueillir les enfants, souvent en panne de distraction,

pour les occuper par des animations saines, éducatives, récréatives et culturelles, le tout dans un esprit collectif. "C'est l'occasion pour les mwanas d'apprendre à vivre en collectivité, à être responsables, découvrir de nouveaux horizons et d'autres cultures en se faisant (surtout) de nouveaux amis" (...) "L'aménagement du temps-libre de l'enfant et du jeune en général constitue une préoccupation majeure pour les familles, les institutions éducatives et les pouvoirs publics. Cette colonie de vacances est donc une réponse à cette préoccupation", a souligné Mme Ndoumve.

Âgés de 6 à 13 ans, les jeunes vacanciers sont accompagnés d'un équipe d'animateurs, par ailleurs en charge de leur sécurité. "Aucune inquiétude à avoir pour les parents. Nos animateurs et moniteurs sont formés chaque année. Ils sont donc bien outillés pour prendre soins de nos enfants", rassure-t-elle, s'adressant aux parents qui ont confié leurs bambins à la DGL, pour cette aventure louable. À noter qu'une autre vague de vacanciers, en partance cette fois pour l'Afrique du Sud, s'envolera le 25 juillet prochain pour 2 semaines de découverte au pays de Madiba.

## Base Hélicoptères de Libreville

### Le Commandant Bob Clancy Kadaga Youka aux commandes



Photo : AJT

Le Commandant Bob Clancy Kadaga Youka, désormais à la tête de l'Aviation légère des Armées (ALA).

AJT

Libreville/Gabon

LA Base hélicoptères de l'aviation légère des Armées (ALA) a enfin son chef, après un intérim de 7 mois assuré par le capitaine Jules Mondjo Tchango. Il s'agit du commandant Bob Clancy Kadaga Youka. Il a pris ses nouvelles fonctions vendredi dernier à la Base aérienne 01 de Libreville, au cours d'une cérémonie sobre présidée par le lieutenant-Colonel Lucien Ntouka, commandant de l'Aviation légère des Armées.

Organisée dans la pure tradition militaire, la cérémonie circonstancielle s'est déroulée en présence de plusieurs chefs militaires, du représentant du gouverneur militaire de Libreville, et des parents et amis du promu. Après le rituel consacré, sous la direction le Lieutenant-colonel Lucien Ntouka, le fanion de

commandement a été remis au promu. Puis, a suivi, un défilé militaire, sous les ordres du nouveau commandant de l'Aviation légère des armées.

Le nouveau Commandant de la base hélicoptères de l'ALA, Bob Clancy Kadaga Youka, est né le 1er avril 1981 à Franceville (province du Haut-Ogooué). Pilote, commandant de bord avec près de 1500 heures de vol à son actif sur Puma et Hélicoptères médicalisés, il a été tour à tour : chef de service opérations à la base hélicoptères (2007 à 2010), chef de service instruction à la base Hélicoptères (2010-2011), chef de moyens opérationnels (2011-2015) puis directeur des opérations au commandement de l'ALA de 2015 jusqu'à sa nomination.

Décoré de la médaille de reconnaissance des Forces Armées en 2010, le commandant Bob clancy Kadaga Youka est marié et père de deux enfants.

Sous le haut patronage du président de la République  
Son Excellence Ali Bongo Ondimba

Parcs Gabon

L'Agence Nationale des Parcs Nationaux (ANPN)  
remercie les 7000 personnes qui assistent aux projections du film

# TARZAN

DU 15 AU 19 JUILLET AU STADE DE L'AMITIÉ

Face au succès populaire pour ce film tourné au Gabon, il n'y a malheureusement plus de places disponibles.

« J'ai souhaité partager ce film tourné au Gabon, avec la jeunesse gabonaise. C'est un cadeau pour tous. C'est une fierté nationale d'avoir cette reconnaissance internationale. Aimons notre pays. Redécouvrons-le. Préservons-le. »

Ali Bongo Ondimba

CE FILM EST DECONSEILLÉ AUX MOINS DE 8 ANS  
LES ENFANTS EN BAS ÂGE NE SONT PAS ADMIS